

Prazalanz – das sündige Dorf

Premiere am Freitag, den 1. 7. 2005 um 21.00 Uhr

Sagenfestspiele der Freilichtbühne Silbertal – Premiere am Freitag, den 1. Juli 2005 um 21.00 Uhr. Lassen Sie sich verzaubern von der einzigartigen Naturkulisse im Silbertal.

Der 1999 gegründete Kulturverein Silbertal hat es sich zur Aufgabe gestellt, das wertvolle Kulturgut der Sagen weiterzugeben.

Auf einer der größten Freilichtbühnen Europas – mit ca. 20.000 m² Spielgelände, bringen Peter Netzer und sein Team dieses wirklich sehenswerte Stück von Juli bis zum ersten Wochenende im September an folgenden Tagen: 1. 7., 8. 7., 9. 7., 22. 7., 23. 7., 29. 7., 5. 8., 12. 8., 19. 8., 28. 8. und 2. 9. zur Aufführung.